

La decisione a contrarre è stata modificata in data 30/10/2023 in quanto inizialmente erano previste 2 uscite in Cansiglio con un percorso nel Bosco. Una è stata effettuata in data 17/10/2023, l'altra per condizione meteo avverse, dopo essere stata spostata dal 24/10/2023 al 31/10/2023 e le condizioni meteo ancora non sono accettabili, è stato concordato con la Guida/Azienda di trasporto di slittare l'uscita ad aprile 2024.